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武昌区第十六届人民代表大会第一次会议代表建议

黄鹤楼街道 代表组 建议编号 93

标 题 关于解决省人民医院患者就医停车难问题的建议

代表姓名 耿庆、田霞、曹波、季洪明

案 由：

患者就医停车难是大型综合性医院普遍问题，目前省人民医院首义

院区平均门诊量为日均10000人次以上，首义院区院内地下停车位130

个，地面停车位850个（含拓展），院外租赁停车位200个，共计可使用

停车位1180个。停车位实际供给与停车位需求有巨大缺口，“停车难”

问题突出。每天上午7点左右院内停车场基本停满。

医院停车场机动车停车服务收费标准主要是按照武汉市物价局文件

（武价[2008]117号）规定执行，地面停车收费（按二级）7：00—19：

00,1小时候后收6元，夜间19：00-7：00收8元，24小时封顶14元。

该文件距今已13年，管理功能已显滞后，收费标准过低，已不能适

应当下停车实际，特别是综合性三级医院的实际。另外，我院首义院区

地处市政道路一类收费区域范围，周边市政道路收费标准大大高于医院

执行的收费标准，更不用说附近商业停车场，医院停车场成价格“洼

地”，不能发挥价格杠杆作用，客观上会造成大量社会车辆及周边非就

医车辆涌入医院占用有限的停车资源，严重影响人民群众就医停车。而

医院因历史原因或地质或场地条件所限，拓展存在较大难度，希望政府

在城市规划方面，可以同时考虑人民群众就医停车实际需求。
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建 议：

在综合性大医院周边向空中或地下，建立体车库，拓展停车位。同时，综合调

整医院及周边停车费用，避免医院停车场成为价格“洼地”，导致停车难。
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